

Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi Kunjungi Kodim 0714/Salatiga

Agung widodo - SALATIGA.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 15, 2022 - 15:59



Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Deby Purnomosidi Melaksanakan Kunjungan Kerja di Kodim 0714/Salatiga.

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV/Diponegoro Ny. Deby Purnomosidi melaksanakan kunjungan kerja di Kodim 0714/Salatiga. Bertempat di Makodim, kota Salatiga. Jawa Tengah. Kamis, (15/9/2022).

Kedatangan Danrem disambut langsung oleh Dandim 0714/Salatiga Letnan Kolonel Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si., didampingi Ketua Persit KCK Cabang Kodim 0714/Salatiga, Forkopimda dan para perwira, pengalungan bunga dan penyerahan hand bouquet serta jajar kehormatan dari regu jaga.



Pada kesempatan tersebut, Dandim 0714/Salatiga menyampaikan selamat datang kepada Danrem beserta rombongan dan ucapan terimakasih.

“Saat paparan Dandim mengatakan, pada hari ini prajurit, PNS serta Persit Kodim 0714/Salatiga mendapatkan kunjungan dari Danrem, sekaligus perkenalan dan memberikan arahan, kami mohon petunjuk dari Komandan demi kelancaran tugas kami kedepan,” ucap Dandim.

Danrem mengajak kepada seluruh prajurit dan PNS Kodim 0714/Salatiga untuk selalu bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kesehatan dan nikmat yang telah diberikan kepada kita, sehingga dapat mengemban tugas dan pengabdian kepada bangsa dan negara.

Dalam pengarahannya, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., menyampaikan, ini merupakan kunjungan kerja perdana di wilayah Kodim 0714/Salatiga.

Lebih lanjut, Danrem juga menyampaikan Visi dan Misinya yakni, “Sejati”, Semangat, Empati, Jujur, Adaptif, Transparan dan Inovatif yang harus dapat di implementasiakan oleh setiap prajurit dan PNS Kodim 0714/Salatiga.

“Prajurit TNI, khususnya Kodim 0714/Salatiga harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi,” tegas Danrem.

Kunjungan ini merupakan upaya dari satuan yang dipimpinnya, untuk

memberikan arahan terhadap prajurit dan PNS yang bertugas di Kodim 0714/Salatiga terkait kondisi yang terjadi saat ini.

“Seluruh anggota harus dapat memahami situasi yang terjadi saat ini, baik kondisi daerah maupun nasional, karena sebagai seorang prajurit harus mampu menghadirkan situasi yang aman dan kondusif di daerahnya masing-masing,” ucap Danrem.

Danrem juga mengajak kepada seluruh anggota untuk memberikan yang terbaik dalam pelaksanaan tugas, dengan di mulai dari diri sendiri dan keluarga, dengan seperti ini maka seluruh prajurit sudah dapat memberikan yang terbaik untuk satuan, masyarakat bangsa dan negara.

“Danrem mengucapkan terimakasih kepada Dandim 0714/Salatiga beserta anggota, semoga kedepan kita selalu diberikan kemudahan dan kelancaran oleh Allah SWT dalam melaksanakan tugas,” tutup Danrem.

Hadir pada kegiatan tersebut, Dandim 0714/Salatiga, para Kasi Korem, Kapenrem, Kasdim, prajurit dan PNS serta Persit KCK Kodim 0714/Salatiga.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt